



Badiraguato

«Queremos seguirles sirviendo»: Lorena Pérez

Flanqueada por sectores y organizaciones del Partido Revolucionario Institucional (PRI), sindicatos municipales y líderes, la candidata a la alcaldía Lorena Pérez Olivas arrancó oficialmente campaña rumbo al triunfo en las próximas elecciones del primero de julio.

En un evento multitudinario que convocó a todos los ciudadanos de esta región, la candidata a la presidencia municipal por la coalición conformada por PRI, Partido Verde y Nueva Alianza no dejó margen de duda en la intención de volver a la silla presidencial con el apoyo de toda la gente que ya la conoce y sabe de lo que es capaz. «Aquí, el compromiso es de todos, llevar a José Antonio Meade a la Presidencia de la República, a Lupita Iribe a la diputación local, a Mayra Peñuelas a la diputación federal; Mario Zamora y Rosa Elena Millán a senadores; y a una servidora a la presidencia municipal».

Pérez Olivas dejó en claro que no son ningunas improvisadas, pues las tres candidatas tienen la capacidad y los conocimientos para hacer un buen papel desde la trinchera que les corresponde.

La candidata a la alcaldía dijo que atenderá todas las necesidades prioritarias de la ciudadanía en el alteño municipio mediante un trabajo de unidad. «Queremos que nos den la oportunidad de seguirles sirviendo, por eso vamos más por Badiraguato».



Elota

Geovani Escobar dice que ganarán por su mejor proyecto

En punto de las 18:00 horas, el candidato a la presidencia municipal de Elota Ángel Geovani Escobar Manjarrez arrancó su campaña, prometiendo que seguirá trabajando bajo la premisa de los hechos y no solo con palabras.

El candidato del Partido Revolucionario Institucional, Partido Nueva Alianza y Partido Verde Ecologista de México llegó al lugar acompañado de su familia, donde ya lo esperaban decenas de militantes y simpatizantes, quienes vitoreaban «¡vamos a ganar con Geovani Escobar!».

En su discurso manifestó que su compromiso con los elotenses continúa firme, pues conoce a su gente, se identifica con ella y conoce sus necesidades. «Quienes han depositado su confianza en mí, tengan la plena seguridad de que no los defraudaré y seguiré trabajando bajo la premisa de los hechos y no solo de las palabras», enfatizó.

Dijo estar seguro de que, arropado por su planilla, ganarán la presidencia municipal porque cuentan con el mejor proyecto político y porque son hombres y mujeres de resultados.

En su discurso, Escobar Manjarrez manifestó que la propuesta de su proyecto de gobierno se conforma en seis ejes: infraestructura urbana y servicios públicos; bienestar social, educación y cultura; desarrollo económico y turismo; deporte y seguridad pública.



Culiacán

Estrada Ferreiro promete gobernar con transparencia

El candidato de la coalición Juntos Haremos Historia, que conforman Morena, Partido del Trabajo y Encuentro Social, Jesús Estrada Ferreiro, arrancó su campaña por la presidencia municipal de Culiacán con un acto proselitista en su natal Culiacancito.

Antes cientos de personas, Estrada Ferreiro reafirmó que en su gobierno habrá honestidad y transparencia en todas las áreas y gobernará con gente con actitud de servir a la comunidad. Añadió que erradicará la violencia con la promoción al deporte, con la generación de empleo, con mejor educación y brindándoles becas a los niños y jóvenes que las necesitan.

Además, dijo que hará la más grande inversión en infraestructura urbana y de servicios público que lleguen a todos los rincones del municipio.

Unidos a la causa de Andrés Manuel López Obrador, Morena, Encuentro Social y PT encabezarán un gobierno de cambios y esperanza para todos los ciudadanos.



San Ignacio

Arellano prevé una contienda muy competitiva

Con una misa en el santuario de Guadalupe, de Estación Dimas, la candidata del PAS a la presidencia municipal de San Ignacio, Yanira Elizabeth Arellano, inició su campaña. Acompañada de al menos cien personas, entre militantes y simpatizantes, estuvo atenta al sermón que el padre ofreció para bendecir las actividades en busca de la presidencia. El párroco instó a los presentes a conducirse con civilidad y respeto para estar unidos hasta el final de la campaña, para que todo salga bien y evitar confrontaciones con el resto de los candidatos, ya que —dijo— eso no lleva a buen fin. Al término de la homilía, Yanira brindó un mensaje a los presentes, a quienes les dijo que a sabiendas de que la contienda estará muy reñida, tiene la certeza de que van a ganar, por lo que les pidió mantener la cordura y el respeto entre ellos mismos y el resto de los simpatizantes y candidatos del resto de los partidos. Durante el día, la candidata y su equipo de trabajo se concentraron en la reunión con grupos de simpatizantes, el encuentro directo con ciudadanos y la planeación de los recorridos de promoción que realizarán en las próximas semanas por todo el municipio.

